



INEXPLICABLE.

MME BRINDAVOINE.—Mais dites-moi donc, Mme Tapedur, quoi-ce qu'ils ont vos enfants, ils sont ben tranquilles.

MME TAPEDUR.—J'sais pas c'que ça veut dire. J'les bats du matin au soir pour leur donner un peu de génie, ça sert à rien. Ils ont toujours l'air de mauvais humeur.

Demandez le Numéro Prospectus de l'Album musical, prix : 25 cents.

COUACS.

Entre portier et locataire :
—Monsieur le propriétaire ne veut pas d'enfants, pas de chiens, pas de chats pas d'oiseaux.
—Soit.
—Vous ne donnez pas de soirées ?
—Jamais
—Vous n'avez pas un état qui fuit du bruit ?
—Ahl si.
—Qu'est-ce que c'est ?
—J'écris dans les journaux.

Bébé a pris un gros rhume et sa mère lui prépare un remède infailible. Bébé surveille l'opération avec inquiétude, et demande si ce sera bon.
—Goûte, lui dit la mère.
—Bébé allonge sa langue dans le liquide et s'écrie :
—Oh ! Dieu ! que c'est bon ! il faut le garder pour papa.

Le comble de la peur :
Mme Guibollard, depuis l'incendie de Nico, n'ose plus lire le soir, aucune pièce de théâtre.

Peu de personnes semblent avoir des opinions personnelles ou pensent pour leur propre compte. Comme le poisson mort, la plupart des gens flottent avec la marée ; ce que les autres approuvent, ils l'approuvent, ce que les autres condamnent, ils le condamnent aussi.

Bouteille... source de consolation à laque... u p...e largement.

L'autre jour, deux champions ordinaires de tournois pacifiques se menaçaient de la voix et du geste.
Pour terrifier son adversaire, l'un d'eux lance ces mots :
—J'ai cinq ans de salle...
—Je n'ai rien de sale, moi, répondit l'autre.

C'est à ramoner les cheminées que les hirondelles d'hiver déploient leur zèle.

Pour se consoler de son expulsion, don Carlos apprend à fond la langue française.

Dernièrement, en parcourant Noël es Chapsal il arrive à ce passage : « les verbes s'accordent toujours avec leurs sujets »

Et notre prétendant, devenant rêveur, se prit à murmurer :

Pourquoi n'en est-il pas ainsi des rois.

Qui aime bien chatie bien : c'est, sans doute pour cette raison que les gourmets font fouetter leurs crêmes.

Le monde est un homme ivre. Il piétine sur ses propres empreintes. Il voudrait s'élaner à travers les vallons et les montagnes et il culbute sur la plaine toute unie.

Une bonne coquille dans un journal de province annonçant la prochaine représentation d'une opérette en vogue.
—C'est Mlle X... qui chantera le principal rôle, qu'elle a crié à Paris.

La philanthropie est l'hypocrisie de la charité,

Mademoiselle Bébé range sa poupée dans une armoire avec soin,

—Je veux la garder pour mes enfants dit elle.

—Mais si tu n'en a pas ? lui fait sa mère.

—Alors, ce sera pour mes petits enfants.

Nos vices ont du bon et nos qualités du mauvais : l'avare paie ses dettes et le généreux les oublie.

Les femmes devinent tout ;...elles ne se trompent que lorsqu'elles réfléchissent.

Jolie définition du dentiste :
Homme qui arrache la mâchoire d'un autre afin d'avoir quelque chose à se mettre sous la dent.

L'huile de St Jacob.—Maesfio TA Gist, domicilié au No 1204, rue du noyé Philadelphie Ps écrit ceci ; j'ai beaucoup souffert du rhumatisme ou flammatoire. Je ressentais surtout, continuellement, des douleurs dans un pied et dans la cheville du pied. De fait, lorsqu'on me parla de l'huile de St Jacob, je ne pouvais du tout poser le pied à terre. Je fis une application de ce ocmède le soir même, une autre le matin, et une troisième fois dans l'après midi du jour suivant. Je pouvais alors facilement me reposer sur mon pied malade.

Le dimanche suivant, il me fut facile de faire quelques pas au dehors. de la maison, le mardi je pouvais me promener dans ma chambre et on descendre l'escalier en m'appuyant sur la rampe. Maintenant je marche avec facilité, et presque toute douleur ont disparu. Remarquez bien que je n'ai fait que faire usage d'une bouteille d'huile de St Jacob et admirez avec moi le résultat. C'est réellement un remède admirable.

Pour les fêtes

A l'approche des fêtes on en tend parler que de présents, d'étranges. La maison Gravel & Thibault ne veut pas rester en arrière, elle veut aussi à sa manière faire des étrennes à ses nombreuses pratiques non pas en donnant de petits objets dont la valeur est prise sur les marchandises, mais en vendant d'ici aux Rois presque au prix coutant. C'est donc une bonne occasion à saisir pour tous ceux qui n'ont pas encore complété leurs achats d'hiver. Car outre la modicité des prix cette maison possède l'assortiment le plus complet, les marchandises sont des mieux choisies. Profitez donc de l'occasion. Venez voir notre département de tweed dont on fait une spécialité. Nos manteaux ont la meilleure coupe possible, Mme Crebassa modiste en a la charge, c'est tout dire. Et quant à nos modes les dames en savent déjà quelque chose.

Une visite donc au No 587 rue Ste-Catherine.

GRAVEL & THIBAULT

**ROND A PATINER
Marquis de Lorne**

Coin des Rues Sainte Catherine et Saint Dominique.

Ouvert tous les jours de 1 heure à 5 heures p m, et 7 à 10 p m.

Musique tous les mardis et samedis par l'Harmonie de Montreal.

GRANDE MASQUARADE
—La première de la Saison—

Mardi, 10 courant

Qu'on se rende en foule !
Admission à la mascarade 15cts. Dames 10.

Au cas de mauvais temps la mascarade aura lieu le lendemain.